Graz



#SPÜRDENFRÜHLING

Erste Frühlingsboten

Zwarspielt das Wetter noch nicht ganz mit, trotzdem startet die Kleine Zeitung heute in den Frühling. Am Hauptplatz (10 bis 11 Uhr) und Gadollaplatz (10 bis 12 Uhr) überraschen Sie unsere Kollegen heute mit kostenlosen Blumenzwiebeln – damit auch Ihr Garten wieder in voller Pracht blüht. ADOBE STOCK/PHOTOSG

NUN FOLGT PRÜFUNG

Kulturjahr: Sogar rund 600 Einreichungen

Graz 2020 nimmt ordentlich Fahrt auf.

Wir sind noch einmal förmlich überrannt worden": Tatsächlich bekamen die Initiatoren des Grazer Kulturjahres 2020 viel mehr Mails als erwartet – und so endete der letzte Tag der Einreichfrist mit viel mehr Projektvorschlägen als bis zuletzt gedacht: Somit liegen nun sogar rund 600 Ideen auf dem Tisch. Und es könnten sogar noch mehr werden, muss man doch erst auf den Briefträger warten – es gilt ja auch der Poststempel.

Allen voran jubeln Bürgermeister Siegfried Nagl, Kulturamtsleiter Michael Grossmann und der zuständige Stadtrat Günter Riegler. "Wir freuen uns, dass uns auch Post aus Italien, Spanien, England, Deutschland, Slowenien und Kroatien erreichte." Nach der formalen Prüfung der Vorschläge – auch im Hinblick auf die Finanzierbarkeit – nimmt sie der 2020-Beirat unter die Lupe. Im Sommer wird dann das Programm präsentiert.